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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 3032例会	 令和 5 年 10 月 4 日（水）
　（本年度第 11 回）

点　鐘 帯谷昌充 会長
司会と斉唱 高橋純司 会場監督

松下幸夫 ソングリーダー
　「君が代並びに奉仕の理想」

出席報告 洪征治 出席委員

会員数	44 名 出席	30 名 欠席	14 名

　（対象外	4 名） 出席率	75.00%

前々回訂正 欠席	30 名 MAKE	UP	8 名

　（対象外	7 名） 訂正出席率	62.50%

お客様紹介 帯谷昌充 会長
米山奨学生 ( 中国・内モンゴル自治区 ) 鄭雨薇 様

会長報告 帯谷昌充 会長
１．理事会の報告

①		新会員推薦：入会の申し込みが届いております。
②		退会届け：甲田会員、飯塚会員
③		RI 国際大会がシンガポールで開催されます。ご参加希望の

かたはご連絡ください
④		大塚ガバナー年度の活動費を集めたいと思います。ニコニコ

ボックスを一律 1 万円とし、お祝いの QUO カードの配布は
しないことにします。

2．プログラム委員会からの報告
10 月 4 日 ( 水 ) 会員お祝い　米山月間卓話	鄭雨薇	様
10 月 11 日 ( 水 ) 休会
10 月 18 日 ( 水 ) 卓話　防衛省顧問	土本英樹様
10 月 25 日 ( 水 ) 社会奉仕担当クラブフォーラム
11 月 1 日 ( 水 ) 休会
11 月 8 日 ( 水 ) 会員お祝い　入会卓話 Part ②	鄭雨薇	様
11 月 15 日 ( 水 ) 卓話　ロータリー財団月刊	石坂委員長
11 月 22 日 ( 水 ) 休会
11 月 29 日 ( 水 ) 会員増強クラブフォーラム

幹事報告 妻鹿琢生 幹事
1.	地区からの来信

①		国際ロータリー日本事務局財団室より「財団室 NEWS	10 月
号」が届きました。回覧いたします。

②		第 52 回ロータリー研究会のご案内が届いております。
　		例年全国のガバナー、ガバナーエレクト、ガバナーノミニー

を対象に開催されるロータリー研究会ですが、これからの
ロータリー活動の糧としていただくよう、ローターアクト地
区代表、ガバナー補佐、地区委員長、クラブ会長、会長エレ
クトの皆様にも広くご参加を呼び掛けておりますとの事です。

　		日時：2023 年 11 月 21 日 ( 火 ) ～ 22 日 ( 水 )
　		場所：神戸ポートピアホテル　登録料：34,000 円
　	※ご案内先：帯谷会長・波木井会長エレクト

③		第 57 回	神奈川県ロータリアン親睦テニス会のご案内が届い
ております。

　		日時：2023 年 11 月 12 日 ( 日 )
　		13：30 開始
　		16：00 ～パーティ
　		18：00 解散予定
　		会場：湘南ローンテニスクラブ	MOKICHI	TRATTORIA
　		参加費 7,000 円
　		※参加ご希望の方は、事務局までお知らせください。

2.	他クラブ例会臨時変更
　	●	川崎中央 RC　10 月 16 日 ( 月 )　職場訪問移動例会	

陸上自衛隊	駒門駐屯地
　		●川崎西北 RC　11 月 11 日 ( 土 )　地区大会移動例会

3.	次週 10 月 11 日 ( 水 ) は休会です。
次回例会は、10 月 18 日 ( 水 ) となりますので宜しくお願い致
します。

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員長

世界子ども絵手紙展の作品募集等について、例会後に説明いた
します。赤い羽根共同募金の総額は 90,200 円です。中原防犯
協会への防犯グッズの寄贈、区民祭での協力・奉仕活動につい
て、今日理事会で報告がありました。
10 月 6 日クラーク記念国際高校においてインターアクトの例
会が開催されます。

佐久間馨 指名委員長
9 月 27 日に指名委員会を開きました。10 月の最終例会で発表
したいと思います。

松山直樹 親睦委員長
移動例会の収支が出ましたので報告いたします。
差し引き 47,360 円ほど余りました。お差し支えなければニコ
ニコとして使わせていただきます。

松下幸夫 研修委員長
10 月 18 日の例会前に勉強会を行います。2 か月に 1 回行う
ことになります。教科書はロータリーガイドブックを使います。
第 1 回目の講師は川野会員を予定しております。

石坂想 ロータリー財団委員長
来月ロータリー財団寄付金をお願いします。27,000 円になる
予定です。

お祝い 土田高記 親睦委員
10 月祝事：おめでとうございます！

●		会員誕生日
　		川野正久	会員　松波登	会員　峯岸雅宏	会員　	 	

松下幸夫	会員　加瀬健史	会員
●	配偶者誕生日
　		半澤三智子	様　小澤桂子	様　洪貴子	様　小林町子	様	

大塚広江	様　花田美莉	様
●	結婚記念日
　		戸川俊雄	会員　大部哲也	会員　洪征治	会員　齊木貴	会員
　	米山元章	会員
●	入会記念日
　		甲田博康	会員　川野正久	会員　柳澤信夫	会員
　		佐久間馨	会員　朝山浩	会員　クルーズ由美子	会員　	

妻鹿琢生	会員



ニコニコリポート 松山直樹 会員　

帯谷昌充 会長、大塚正一 副会長、妻鹿琢生 幹事
10 月の理事会、参加いただいた皆様ありがとうございました。
10 月も楽しくやっていきましょう。鄭さん、本日は卓話を楽
しみにしています！！

戸川俊雄 君
10 月 1 日は 56 回目の結婚記念日でした。また長女真由美の誕
生日です。女房がよく我慢してくれた 56 年感謝致します。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、大部哲也 君
鄭雨薇	米山奨学生の卓話楽しみにしております。

吉田明宏 君、武田信平 君
9 月 29 日、J リーグ第 29 節アルビレックス新潟戦が等々力に
て行われました。終始新潟のペースでの戦いを強いられ、それ
でも２点を取りましたが、3 本のミドルシュートを決められ敗
れました。次いで 10 月 3 日には ACL ウルサン現代戦が等々
力にて行われました。一進一退の攻防が続き、引分けで終わる
かと思われた終了間際、キャプテン橘田の矢のようなミドル
シュートがゴールに吸い込まれ、劇的な勝利を得ました。新潟
戦の鬱憤を晴らす素晴らしいミドルシュートでした。これで
ACL は 2 連勝です。

SAA： 高橋純司 君、丸山久 君、朝山浩 君
鄭さん、本日卓話よろしくお願いします。

末永直 君
御無沙汰しております。よろしくお願い致します。

指名委員会
9 月 27 日に指名委員会を行いました。理事をお引き受けいた
だいた皆様宜しくお願いいたします。

会員増強委員会 : 谷口一成 君
先日会員増強オープンディスカッションに参加いたしました。
色々と参考になる意見がございましたので、近日に会員増強
フォーラムを開催させていただく予定です。各会員におかれま
しても新会員の候補者のご紹介よろしくお願い致します。

社会奉仕委員会： 半澤剛 君
米山奨学生	鄭さん、卓話楽しみにしてます。

青少年委員会：松山直樹 君
10 月 6 日 ( 金 )16:30 より、クラーク国際横浜キャンパスで第
7 回の例会が開催されます。お時間がございましたら是非御出
席お願い致します。

豊見山徹 君
大塚ガバナー年度に向けて、応援しています。

卓話 米山奨学生 鄭雨薇 様
私の故郷の内モンゴルについて
紹介したいと思います。内モン
ゴルは中国の北の方に位置し、
中国全土の 8 分の 1 を占めてい
ます。中国で最も横幅が広い地
域で、気温差も最も大きい地域
です。
内モンゴルには多様な地形があ
ります。草原地帯は 6 つの大き
な草原で構成され、中国最大の
天然牧場です。
牛肉、羊肉、牛乳は質がよく、
中国人にとって肉や乳製品とい
えば、まず内モンゴルが思い浮
かぶと思います。

自分が内モンゴル出身だと紹介すると、よく「ゲルに住んでい
るのか ?	いつも馬で通学しているのか ?」と聞かれます。そん
な噂が広まったこともあったのです。なので今日は内モンゴル
をより多くの人に知ってもらえればと思ってます。

ビーフジャーキー
代表的な食べ物はビーフジャーキーです。高タンパク質で低脂
肪です。コクがあり、独特の風味があります。昔ビーフジャー
キーは携帯に便利で栄養も高いため、モンゴルの騎馬隊の戦闘
糧食として使われました。

牛乳
中国の人々が飲む牛乳のほとんどは内モンゴルの草原からのも
のです。ヨーグルト、チーズ、牛乳錠など、さまざまな乳製品
も人気です。ひとつ代表的なものを紹介します。ミルクカステ
ラです。これは牛乳が発酵してできたもので、見た目は豆腐に
似ています。味は甘酸っぱく、牛乳の香りが豊かです。

羊料理
内モンゴルでは一年中羊を食べます。特に寒い冬、身体を温め
るのに役立ちます。ビールとの相性も抜群です。
寒い冬、家庭でよく作るのが羊とジャガイモのシチューです。
作り方が簡単で、身体を温めるのにとても効果的です。
羊の焼売、羊の内臓スープ、鍋料理などがあります。大きな鍋
だけではなく、一人ずつ小さな鍋で食べるスタイルもあります。
中国のほぼすべての地域に、内モンゴル鍋の料理店があります。
日本でも上野や恵比寿などでこの店を見つけることができます。

ゲル
ゲルは遊牧民が住む住宅です。施設・移動が簡単で遊牧生活に
適しています。外観は小さく見えますが、中の空間が意外と広
く、空気の循環もいいです。冬は暖かく、夏は涼しいです。風
や地震にも強く草原での暮らしに適しています。
草原の景色が美しいので、畜産業だけでなく、観光業も発展し
ています。観光客向けのゲルを使ったホテルやレストランも多
くあります。

砂漠
内モンゴルにはバタンジャラ、ケブチなど 5 つの砂漠がありま
す。総面積は約 30 万平方キロメートルです。バタンジャラは
世界で 4 番目に広い砂漠です。砂漠の近くに観光施設が作られ、
観光業が発展しています。
バタンジャラには 140 以上の湖があります。ほとんどの湖は青
色ですが、地質や微量元素の影響で、青以外の、ピンク色の湖、
緑色の湖もあります。マグネシウムイオンを多く含むため、美
しい緑色をしています。南側がピンク色で北側が青色の湖もあ
ります。これは湖の中のアルカリ物質の濃度、水量、気温など
の様々な要因からの影響です。
ラクダに乗る経験もできます。リフトに乗って、砂漠の景色も
楽しめます。私は馬よりもラクダに乗るのが好きで、よく砂漠
にいって乗っていました。ラクダの性質が穏やかで体が大きい
ので、ラクダに乗ると、視野が非常に広がります。
西部のゴビにはコトカケヤナギの森が広がっています。ポプラ
の一種で、中央アジアから中東、アフリカまでの乾燥地帯でよ
く見られます。乾燥に強く、寿命も長いので、「砂漠の生命の魂」
として知られています。

包頭という都市
私は包頭という都市に住んでいました。機能的には他の都市と
変わりません。マクドナルド、バーガーキング、スターバックス、
吉野家などが揃っています。住民が少なく、観光客もほぼいな

いので、街はいつも静かです。18 年そこで生活してきた私か
らみると、住み続けるには少し難しいところだと思います。内
モンゴルの冬はとても寒いのです。一部の地域では 10 月に雪
が降り始めます。最高気温はマイナス 20 度、最低気温はマイ
ナス 40 度に達します。骨にしみるような寒風も吹きます。風
の勢いは非常に強力で、肌に傷を付けることもよくあります。
風に皮膚をさらすと、凍傷が短時間で発生します。内モンゴル
の冬では、コートの代わりに羊の毛皮で作られた服を着て、耳
を覆う大きな帽子をかぶる必要があります。また、エアコンの
暖房ではその寒さに耐えられないので、内モンゴルの家屋には
エアコンは設置されていません。その代わりに、部屋全体の床
の下にパイプが通っていて、そのパイプに高温の液体が流れて
います。内モンゴルの冬は頻繁に雪が降り、寒冷な気候のため、
雪はなかなか溶けません。
砂漠に近いので、都市は常に砂漠の影響を受けています。黄砂、
砂嵐など、強い風が吹くと、大量の砂が吹き上げられて、流れ
てきます。一年中砂嵐が発生します。砂嵐は怖いかもしれませ
んが、私の地域の人は、もうそれに慣れています。
春は花が咲く暖かい季節です。でも私には黄砂と黄色の空しか
思い浮かびませんでした。上海にいって、それから日本に住み
始めてから、春は本当に暖かく、湿度が高く、花が咲いている
季節だと分かりました。教科書に書かれた春が実在しているこ
とに感動しました。
最後に砂嵐がやってくる動画を紹介します。
今日はどうもありがとうございました。


